

Jugendkirche im Bistum Hildesheim - 2. Jugend Dialog-Tag

02.11.2013 11:29:11



„Was muss heute passieren, damit wir auch in 20 Jahren unseren Glauben gut leben können?“ Das war die Eingangsfrage, mit der am 15. Dezember 2012 der Jugend-Dialog im Bistum Hildesheim auf dem Wohldenberg gestartet ist. Aus dem Hintergrund, das es auf Beschluss der Deutschen Bischofskonferenz ein bundesweiten Dialogprozess innerhalb der katholischen Kirche statt findet. Dabei kam im Bistum Hildesheim die Frage auf, wie Jugendliche einbezogen werden können. Daraus entstand der Jugend-Dialog, in dem die Themen der Jugendlichen Platz finden sollen.

Dazu findet am 30.11. 2013 der 2. große Jugend-Dialog-Tag mit Bischof Norbert statt, dieses Mal im Hörsaal des Priesterseminars. Dabei sind Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Bistum eingeladen, ihre Meinung und Standpunkte darzubringen.



Die Dialog-Themen werden unter anderem sein "Wie muss Kirche sich anfühlen, damit sie für unsere Generation Heimat bleibt? Was muss verändert werden, bei welchem Thema habt ihr Wut im Bauch und was läuft so, wie Ihr es euch vorstellt?" Auch einige weitere Themen des letzten Dialog-Tages sollen weitergesponnen und letztlich vor den **Bischof** gebracht werden, der nicht nur zuhören, sondern auch Rede und Antwort stehen wird.

Mehr Infos zum Jugend-Dialog-Tag [hier](#) und Infos zum letzten Jugend-Dialog-Tag vom 15. Dezember 2012 [hier](#).

